

Mit Leib und Seele dabei Oberland Werkstätten ehren langjährige Mitarbeiter

Gaißach, 28. November 2019 – Ein Unternehmen funktioniert nur gut, wenn seine Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter mit Leib und Seele dahinter stehen. Das gelingt den Oberland Werkstätten seit vielen Jahren. Daher ehrt Geschäftsführer Oliver Gosolits traditionell am Buß- und Bettag langjährige Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für ihr Engagement im Kurhaus Bad Tölz. Seit stolzen 25 Jahren ist Stefan Weidl bereits für die Oberland Werkstätten GmbH in der Verwaltung tätig und steht mit Rat und Tat zur Seite. Franz-Xaver Waldmann ist Gruppenleiter in der Küche im Betrieb Gaißach und arbeitet seit 20 Jahren für das Unternehmen. Ebenso Christian Staltmeir, der als Gruppenleiter im Betrieb Polling beschäftigt ist. Die Betriebsleiterin von Geretsried, Dietlinde Schoch, feiert dieses Jahr ebenfalls ihr 20-jähriges Jubiläum. Eine ganze Dekade arbeiten Anneliese Lorenser, Christine Singer, Petra Marquardt und Jürgen Fliedner im Betrieb Polling und unterstützen vor Ort als ergänzendes Personal. Helmut Guggenmos, Vorsitzender des Verwaltungsrates, sowie Verwaltungsrätin Gudrun Wallner überreichten den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern Blumen und verabschiedeten Karl Patzl, Gruppenleiter in der Küche des Betriebs Miesbach, in den wohlverdienten Ruhestand. Die „Koanz Buam“ der Tölzer Musikschule rundeten die Jubilarfeier musikalisch ab.

Über die Oberland Werkstätten

Die Oberland Werkstätten GmbH begleitet Menschen mit Behinderungen bei ihrer Teilhabe am Arbeitsleben. Mit vier Betriebsstätten in Gaißach, Polling, Geretsried und Miesbach sind wir in drei Landkreisen aktiv. Als gemeinnütziges Unternehmen haben wir es uns zur Aufgabe gemacht, die in den Menschen vorhandenen Potenziale personenzentriert zu entdecken, zu entwickeln und zu fördern. Zu diesem Zweck arbeiten bei uns Fachkräfte, die jeden einzelnen der bei uns beschäftigten Menschen mit Behinderungen begleiten und gezielt auf die individuellen Fähig- und Fertigkeiten eingehen.

Wir unterstützen dabei die berufliche und persönliche Weiterentwicklung und ermöglichen das Arbeiten auf integrierten Arbeitsplätzen im Sozialraum der Menschen mit Behinderungen. Mit unseren Angeboten Oberland Arbeitsassistenz und Oberland Firmenintegriert begleiten wir diesen Prozess und fördern darüber hinaus aktiv die Vermittlung auf den ersten Arbeitsmarkt.

Menschen mit einer seelischen Erkrankung finden ein auf sie abgestimmtes Angebot im Arbeitsbereich Oberland Impuls.

Als zuverlässiger Zulieferer und Dienstleister für mittelständische Unternehmen aus der Region bieten wir folgendes Portfolio: Metall- und Holzbearbeitung, Montageleistungen, Wäsche- sowie Essens-Service. Die Oberland Werkstätten GmbH gewährt rund 800 Menschen mit und ohne Behinderung einen sicheren Arbeitsplatz.

369 Wörter, 2.449 Zeichen ohne Leerzeichen

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Oberland Werkstätten GmbH

Nina Prinoth
Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit
Am Windfeld 25
83714 Miesbach
Telefon: (08025) 7037-27
E-Mail: nina.prinoth@o-l-w.de